

DOI: 10.18572/1812-3929-2020-10-38-44

Национальный режим в закупках на примере запрета, предусмотренного Постановлением Правительства Российской Федерации от 30 апреля 2020 г. № 616



ВОРОНОВА ОЛЬГА НИКОЛАЕВНА,
доцент кафедры гражданского права и процесса
юридического факультета Белгородского университета
кооперации, экономики и права,
кандидат юридических наук, доцент
БУКА ОКСАНА ВЛАДИМИРОВНА,
аспирант Белгородского университета кооперации,
экономики и права

✉ civitasis@mail.ru, oksanabuka@mail.ru

Воронова О.Н., Бука О.В.

Национальный режим в закупках на примере запрета, предусмотренного Постановлением Правительства Российской Федерации от 30 апреля 2020 г. № 616

В статье рассмотрены вопросы недостаточно четкого регламентирования правоотношений, регулируемых подзаконными нормативными актами в сфере применения национального режима в закупках с последствиями формирования различной правоприменительной практики.

Ключевые слова: закупки, национальный режим, запреты, ограничения, условия допуска, импортозамещение, преимущества, разъяснения, правоприменительная практика.

Voronova Olga N., Associate Professor of the Department of Civil Law and Procedure of the Law Faculty of the Belgorod University of Cooperation, Economics and Law, PhD (Law), Associate Professor

Buka Oksana V., Postgraduate Student of the Belgorod University of Cooperation, Economics and Law

The National Regime in Procurements on the Example of the Prohibition Stipulated by Resolution of the Government of the Russian Federation No. 616 of April 30, 2020

The article deals with the issues of insufficiently clear regulation of legal relations regulated by bylaws in the field of application of the national procurement regime with the consequences of the formation of various law enforcement practices.

Keywords: procurement, national regime, prohibitions, restrictions, admission conditions, import substitution, advantages, explanations, law enforcement practice.